

# RADIO

FICHA TÉCNICA

---



**Programa:** *Caminos de ida y vuelta*

**Título:** La música para orquesta en la transición de los años treinta.

**Fecha creación:** 19-09-2011



**Duración:** 19´

**Sinopsis:** En las músicas para orquesta en la transición a los años treinta destaca Falla como maestro indiscutible, su concierto para clave significa una aportación fundamental para la música de vanguardia. Samper en Mallorca es otro de los que marcharán al exilio después de la guerra y en estos años destaca como recopilador y compositor. Julián Bautista tiene una obra orquestal importante aunque no muy interpretada en la actualidad y Ernesto Halffter, uno de los discípulos más cercanos a Falla del que aprendió mucho, su Sinfonietta es una de sus obras más importantes.

**Participante:** Jorge de Persia, musicólogo.